

 Fecha:
 02-08-2024
 Pág.:
 3
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 225,9
 Lectoría:
 320.543

 Supl.:
 El Mercurio - Cuerpo C
 VPE:
 \$ 2.966.895
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Oposición logra citar a Vallejo (PC) a sesión especial por Venezuela

THAN MANCILLA

La vocera de Gobierno, Camila Vallejo (PC); el canciller, Alberto van Klaveren, y la ministra del Interior, Carolina Tohá (PPD), están citados a la sesión.

También al canciller y a Interior:

Oposición logra citar a Vallejo (PC) a sesión especial por Venezuela

Se realizará en la franja vespertina del martes, en la Cámara de Diputados.

RIENZI FRANCO

Entre las 19:30 y 21:00 horas del próximo martes ya está citada una sesión especial de sala de la Cámara, para analizar lo sucedido en Venezuela, ante las suspicacias descritas por el resultado de las elecciones, en que Nicolás Maduro anunció haber sido reelecto Presidente.

La petición —se informó no solo apunta a desentrañar qué pasó en Venezuela, sino también a "discutir la posición

que ha tenido el Gobierno de Chile en relación al viciado proceso eleccionario en Venezuela y la reacción del régimen de Caracas, durante y después de los fa-

llidos comicios" presidenciales del domingo pasado.

Para ese debate, Chile Vamos junto con el Partido Republicano lograron citar a la ministra de la Segegob, Camila Vallejo (PC); además de la jefa de gabinete, Carolina Tohá (PPD), y el canciller, Alberto van Klaveren.

Según trascendió, hubo comités parlamentarios que no estaban de acuerdo con la asistencia de Vallejo, quienes defendían que solo debía asistir el canciller; de todas maneras, la oposición pudo citar a la vocera.

"Necesitamos saber si el Gobierno de Chile está por la defensa de los valores democráticos como un todo o solo parcialmente. Una cosa es que tengamos diferencias políticas o ideológicas, pero otra muy distinta es que una fracción importante que ocupa el Gobierno en nuestro país esté por ayudar a la perpetuación de un régimen

autoritario y violador de los derechos humanos. Si ese es el caso, como lo hemos visto luego de los comicios en Venezuela, el Presidente Boric tiene el deber de revisar la

participación del PC en el Gobierno", afirmó la jefa de bancada RN, Ximena Ossandón.

Es "esencial conocer la posición del Partido Comunista de Chile dentro de la coalición gobernante. Este partido ha mostrado apoyo al régimen de Nicolás Maduro, celebrando públicamente su supuesto triunfo electoral, contradiciendo la postura democrática de nuestro jefe de Estado", dice la petición.

RESPALDO

La sesión especial la pidió Chile Vamos, junto con el Partido Republicano.

